

Ein besonderer Abend!

„Moving Shadows“ verzaubern mit erstaunlicher Präzision am 5. November im Lokschuppen

So etwas haben Sie vermutlich noch nie (live) gesehen: Großartige Artisten, eine Leinwand, dazu Licht und Musik – und eine herausragende Show. Mehr als die sieben Künstler braucht es nicht für eine traumhafte Reise in unsere menschliche Entstehungsgeschichte, die Höhepunkte der modernen Musik oder in das Höher, Schneller und Weiter des Sports. Für all das ist die Bühne im Bebraer Lokschuppen der perfekte Ort, wenn am 5. November ab 20 Uhr „Moving Shadows“ die Besucher verzaubert.

Mit filigranen Bildern umgarnen die Artisten, Tänzer und Pantomimen ihr Publikum. Die „Moving Shadows“ kreieren mit erstaunlicher Präzision und verblüffender Leichtigkeit einen poesievollen Bilderreigen aus fließenden Körpern, wirbeln temperamentvoll ins Licht und verschwinden wieder in der geheimnisvollen Tiefe des Raumes. Hinter der Leinwand verschmelzen ihre Körper zu Landschaften, Tieren und Gebäuden, vor der Leinwand verzaubern die Schatten ihr Publikum. Das virtuose Formenspiel entführt in eine wunderbare Welt und trifft mitten ins Herz.

Beim weltgrößten Comedy-Festival „Juste pour rire“ in Montreal räumten sie zwei von sechs Preisen ab, gewonnen haben sie auch beim französischen Supertalent.

Tickets gibt es noch online auf www.bebra-lokschuppen.de sowie an der Abendkasse.

